

Pressestelle, Freitag, 7. August 2015

Vielfalt und soziales Bürgerengagement!

Bürgerempfang mit „Markt der Möglichkeiten“ im Mühlheimer Rathaus

„Soziales Engagement ist für eine Stadt eine wichtige Lebensgrundlage. Denn ehrenamtlich tätige Bürgerinnen und Bürger sichern den Zusammenhalt, ihre Arbeit stärkt die Eigenverantwortung des Einzelnen und hilft die gesellschaftlichen Aufgaben zu lösen“. – Was diese (theoretische) Erkenntnis konkret für eine Stadt wie Mühlheim bedeutet, ist Thema eines Bürgerempfangs, der von den Engagement-Lotsen gemeinsam mit der Stadt Mühlheim am Samstag, dem 19. September 2015, 15.00 – 18.00 Uhr, im Rathaus ausgerichtet wird. Das Impulsreferat beim Empfang hält Dipl.-Psych. Prof. Dr. Michael Gutmann, Mühlheim am Main.

Mit der Veranstaltung soll ein Beitrag für die Vernetzung und für den Erfahrungsaustausch der engagierten Frauen und Männer in den verschiedenen sozialen Projekten unserer Stadt geleistet werden. Er ist eine Anerkennung für die geleistete Arbeit und eine Gelegenheit, über gemeinsame Wünsche, Sorgen und Ideen ins Gespräch zu kommen.

Nach dem Bürgerempfang im Sitzungssaal des Rathauses wird in den Fluren bzw. in der Rathaus-Galerie Zeit für Begegnungen sein. Mit einem „Markt der Möglichkeiten“ sollen auch Menschen angesprochen werden, die sich für ein soziales Engagement interessieren. An Marktständen stellen sich einige Projekte des bürgerschaftlichen Engagements in Mühlheim vor und laden Interessierte zum Gespräch ein. Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter wird den Markt der Möglichkeiten mit einem Rundgang eröffnen.

Die Veranstaltung „Vielfalt und soziales Bürgerengagement in Mühlheim!“ gehört zur bundesweiten Woche des bürgerschaftlichen Engagements, für die Bundespräsident Joachim Gauck die Schirmherrschaft übernommen hat. Bürgermeister Daniel Tybussek dankt den Engagement-Lotsen für die Organisation und Durchführung der Veranstaltung und ruft alle interessierten Bürgerinnen und Bürger auf, der Einladung zu folgen.